

RINGKASAN

SRI YANTI, "Peranan Sistem Informasi Manajemen Dalam Pengambilan Keputusan Pada PT. SuryaSumatera IndahSejahtera Medan". (Drs. H. Jhon Hardy, MSi Sebagai Pembimbing I, Dra. Isnainiah Laili KS, Sebagai Pembimbing II).

PT. Suryasumatera Indahsejahtera Medan adalah merupakan perusahaan swasta yang bergerak didalam bidang pelayanan jasa pengurusan transportasi dan ekspedisi sector pelabuhan, yang untuk pertama kalinya didirikan dengan Akte Notaris Nyonya jo Kian Tjajj, SH, Nomor 12 pada tanggal 11 Juli 1967 di Medan.

Perusahaan didirikan oleh lima orang pengusaha pribumi dengan modal dasar sebesar Rp.150.000 yang terdiri dari dua belas saham seri A dengan nilai nominal sebesar Rp.5.000 dan tiga puluh enam saham seri B dengan nilai nominal sebesar Rp.2.500.

Dalam menjalankan operasi perusahaan PT. SuryaSumatera IndahSejahtera Cabang Medan, menggunakan jasa layanan sistem informasi manajemen untuk menjamin kelancaran seluruh aktifitasnya, baik itu yang berkaitan dalam pengambilan keputusan, arus komunikasi informasi maupun komputer perusahaan.

Sistem informasi yang merupakan integritasi dari berbagai perusahaan, membentuk suatu sub sistem yang terpadu untuk selanjutnya menjadi suatu kesatuan sistem informasi yang efektif baik dari aspek operasionalnya maupun dari aspek fungsionalnya.



Informasi dalam perusahaan diperoleh dari sumber intern dan ekstern berasal dari dalam perusahaan yaitu informasi yang berkaitan dengan aktifitas masing-masing unit perusahaan, yang mana informasi itu diperoleh secara regular dari setiap unit/bagian dalam perusahaan. Data yang dilaporkan dari masing-masing bagian tersebut tersaji dalam bentuk laporan manajemen dan neraca percobaan. Jadi data tersebut merupakan masukan (input) bagi masing-masing bagian untuk diolah dan disajikan kembali menjadi informasi yang lebih bermanfaat dalam pengambilan keputusan yang dilakukan oleh direksi, informasi tersebut akan kebiro-biro direksi yang berfungsi sebagai pembantu direksi dalam unsure operasional perusahaan dan kesektariatan.

Informasi ekstern diperoleh dari pihak-pihak luar yang berhubungan dengan PT. SuryaSumatera IndahSejahtera Cabang Medan dan yang bermanfaat bagi kebijaksanaan yang diambil perusahaan menyangkut aktivitas operasional perusahaan.

Misalnya mengenai kenaikan atau penurunan ongkos dari Belawan ke Jakarta dari kantor pusat yang merupakan koordinator bagi seluruh PT. SuryaSumatera IndahSejahtera Cabang Medan.